



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Vespertina	Radio
<i>Lunes 23 de marzo de 2009</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>MR.</b> Magazine Radio
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)

## **POLÍTICA**

Tras ser nombrado **Raymundo Gómez Ramírez** como secretario de educación, dejó la presidencia de la comisión de elecciones, a la cual sigue perteneciendo. La comisión nacional electoral del PAN nombró a **Greco Rosas Méndez** como titular en la comisión estatal. (NC)

Aunque yo me vaya, queda una institución sólida, dijo **Manuel González Valle**, ante la posibilidad de abandonar la presidencia municipal para contender en las elecciones internas de su partido. (NC)

Deja **Manuel González Valle** la guerra sucia para las personas de poco criterio; y aunque se negó a hablar más del tema, se limitó a decir que la guerra sucia es para personas sin criterio y sin propuesta. (NC)

No se pone en peligro la gobernabilidad de Querétaro por la guerra sucia, aseguró el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)

Vigilará el Instituto Electoral de Querétaro, que no haya campañas negativas en Internet, durante el proceso electoral, informó su presidenta, **Cecilia Pérez Cepeda**. (NC)

Los que de entrada denunciaron un cochinerito en la elección del candidato del PRI a la diputación por el cuarto distrito federal, salieron satisfechos tras el triunfo de **Reginaldo Rivera de la Torre**, sobre **Carlos Rentería**, con lo que quedaron oficialmente electos los 4 candidatos federales del PRI, para los comicios del 2009. (PC)

Comentario. Hay priístas que quieren el regreso de **Fernando Ortiz Arana**, imagínense **Pepe Calzada** qué cara pondría. (PC)

Se preguntó hoy en el programa de la Papaya a quien escogerían de candidato a gobernador por el PRI, por **Pepe Calzada** votaron 23 personas, por **Fernando Ortiz Arana** tres y por **Jesús Rodríguez**, cinco. (PC)

Cabeza. Podría existir el voto de castigo por parte de las clases trabajadoras, debido a que gobierno no ha atendido las necesidades del sector, afirmó el secretario adjunto de la sección uno de la CTM, **Ceferino Ramírez Olvera**. (NC)

Una vez que haya candidatos electos de los diferentes partidos políticos, el rector de la UAQ, **Raúl Iturralde**, hará la invitación para que concurren a exponer sus ideas con profesores y alumnos en cada Facultad que así lo deseé. Aseguró que la Universidad es un espacio plural donde tienen cabida todas las corrientes de pensamiento. (PC)

La Universidad Autónoma de Querétaro abrirá sus puertas para que los candidatos de todos los partidos políticos den a conocer sus propuestas en el proceso electoral, indicó el rector **Raúl Iturralde Olvera**. (NC)

No se ha iniciado ningún procedimiento administrativo por parte de la Secretaría de la contraloría, debido a que se hayan reportado vuelos al extranjero del avión de gobierno del Estado, indicó su titular, **Ricardo del Río Trejo**. (NC)

Reconocen la ex secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez** y el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, haber utilizado el avión Junípero. Dicen haberlo hecho por cuestiones inherentes a su actividad y en vuelos nacionales. (NC)

## LEGISLATURA

Cabeza. El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** irá a la legislatura el próximo miércoles, para rendir la glosa del quinto informe de gobierno. (NC)

## SECCIONES

**Daniel Muñoz Vega** comenta que el hombre fuerte del PAN es **Armando Rivera Castillejos**, aunque lo más seguro es que gane **Manuel González Valle**. Lo mismo sucede en el PRI, donde **Jesús Rodríguez Hernández** tiene más fuerza al interior, pero hacia fuera, es más fuerte **José Calzada Roviroso**. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Una veintena de padres de familia de la comunidad indígena de Santiago Mezquititlan, municipio de Amealco, se manifestaron hoy en las afueras de USEBEQ. Aseguran que durante el presente ciclo escolar la escuela primaria Francisco I. Madero ha permanecido sin director. Se quejan del supervisor de zona Juan Florencio Melquíades que ha cambiado al maestro del quinto grado de esta escuela varias veces y los niños han resultado afectados en sus estudios. (PC)

Cabeza. Padres de familia se manifiestan en la USEBEQ; piden la destitución del director de una escuela primaria en Santiago Mexquititlán. (NC)

Mil 500 jóvenes de Santa Rosa Jáuregui serán beneficiados con la entrega en comodato por parte del municipio a la UAQ, de la preparatoria Bicentenario, en la que se invirtieron más de 31 mdp por parte de los 3 niveles de gobierno. Hoy el alcalde **Manuel González Valle** y el

rector de la UAQ **Raúl Iturralde** firmaron el contrato de comodato para la última entrega del edificio que en la primera etapa constará de 16 aulas, 3 laboratorios y una biblioteca. (PC)

Con la firma del comodato de la preparatoria de la Universidad Autónoma de Querétaro, hoy, concluye la entrega del Centro cultural Bicentenario. La entrega fue encabezada por el Alcalde **Manuel González Valle**, el gobernador **Francisco Garrido** y el rector **Raúl Iturralde Olivera**. (NC)

Cabeza. Con el propósito de crear conciencia ambiental, la Facultad de Bellas Artes de la UAQ, emitió hoy la convocatoria del primer concurso de artes plásticas, donde la materia prima será la basura. (PC)

## **SOCIEDAD**

Están en paro 150 transportistas en la autopista México – Querétaro, paro indefinido, y no se ha dado acuerdo con las autoridades, asegura el líder de la CONATRAM, **Enrique Peña López**. Los transportistas piden bajar a 6 pesos con 10 centavos el diesel y la suspensión del IETU. (PC)

Se manifiestan pacíficamente transportistas de carga en la autopista México-Querétaro, para exigir reducción en el precio del diesel, eliminar el IETU y rechazar la corrupción policial. A las 2 de la tarde ya había concentrados cerca de 500 camiones afiliados a la CONATRAM, en la autopista México-Querétaro, ocupando un carril, en cada uno de los sentidos. (NC)

Hay un caos tremendo en la autopista México – Querétaro, el tránsito está muy pesado, no se puede avanzar desde hace un rato, todo por el paro de los transportistas que están ocupando un carril desde la plaza de toros hasta el Wings, en dirección a México. (PC)

Cabeza. Integrantes de la Asociación de vecinos del centro histórico y del barrio de La Cruz, se quejan de la instalación de establecimientos sin los permisos correspondientes, además de que la inseguridad se ha incrementado en la zona, dan a conocer los vecinos. (NC)

En tres meses se podría lanzar la licitación para el prepago en el transporte público, informó el subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**. (NC)

Autoridades estatales rindieron homenaje a Benito Juárez, benemérito de las Américas. (NC)

Este sábado a hora temprana, la gran logia queretana recordó el natalicio de Benito Juárez. (NC)

800 personas asistieron a la pirámide del Pueblito, para dar la bienvenida a la primavera y cargarse de energía en el día del equinoccio. (NC)

Reforzarán la seguridad en el estadio Corregidora, para el partido del miércoles entre Gallos Blancos y Salamanca, luego de los hechos violentos al término del juego contra Irapuato el sábado pasado, señaló el secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón**. Por su parte el titular de la secretaría de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez**, se deslinda de los reclamos de la Femexfut, por la indebida liberación de 14 detenidos. En cuanto a la agresión a un reportero del Diario de Querétaro dijo que están investigando los hechos. (PC)

La FEMEXFUT informó mediante comunicado, que el operativo de seguridad en el Estadio Corregidora, por parte de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, no fue el adecuado. En teoría fueron detenidos 14 porristas, pero que fueron liberados por falta de pruebas por la misma policía municipal. Al respecto, Armando Sánchez Estrada, asegura que la seguridad privada nunca recibió a esos 14 detenidos por parte de la seguridad privada que actuó al interior del Estado. Refiere que ellos sólo detuvieron a dos personas al exterior, que era su competencia, además de la cancha, no en el graderío. (NC)

Comentario de **Edgar Pliego**. Dice que él sabe que en la zona de plateas gritaban los mismos de la porra y que el pleito en realidad fue con la seguridad privada. (NC)

Cabeza. La Secretaría de Seguridad Pública municipal iniciará una investigación al interior de las secretaría, sobre el actuar de sus elementos en el operativo de Gallos blancos el pasado sábado. (NC)

Cabeza. Hasta el corte del viernes 20 de marzo, la Cruz roja mexicana en Querétaro lleva un monto acumulado por colecta popular, de 50 mil 550 pesos, informó el presidente del consejo directivo de la Cruz roja, Querétaro,, **Juan Manuel Fraga**. (NC)

## **MUNICIPIOS**

Por fin, este fin de semana fue inaugurado el parque Bicentenario, con una inversión tripartita de 555 mdp. **Manuel González Valle** destacó que el centro tiene una capacidad de hasta 20 mil visitantes al día y es único en el centro del país. (NC)

Inauguró el sábado 21 de marzo el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, el parque bicentenario, con la asistencia de más de 25 mil personas. La inversión fue de 555 mdp por parte de los 3 órdenes de gobierno. (PC)

Se anunció que en lo que resta del mes no se cobrará la entrada al parque bicentenario. A partir de abril se cobrará de martes a viernes 25 pesos y sábado y domingo 35 pesos. Se recuerda que no dejan entrar con comida, ni bicicletas, ni mascotas. (PC)

Inicia la Secretaría de servicios públicos, la evaluación de los daños en el parque Bicentenario, por el primer fin de semana de operación, indicó su titular, **Juan Alberto González Arce**. Indicó que en los próximos días podrían crearse nuevos pasillos y banquetas, no consideradas. (NC)

Cabeza. Presentan la convocatoria para el concurso nacional de baile de huapango en el municipio de San Joaquín. (NC)

## **AGROPECUARIA**

Cabeza. Para atender el problema de la sequía, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario destinará medio mdp para apoyar a los ganaderos de la zona serrana, informó el titular, **Gilberto Ortega Mejía**. (NC)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

Cabeza. Más de 400 equipos se recibieron en la primera jornada del Reciclón Querétaro 2009, dio a conocer el regidor **Israel Chávez**. Se abrirá una nueva fecha de recolección el

sábado 28 y domingo 29 de marzo en el estacionamiento de la plaza de toros Santa María en horario de 11 de la mañana a 7 de la noche. El 4 y 5 de abril en plaza Sendero. (PC)

El día de hoy compareció ante los diputados el secretario de salud **Rafael Ascencio**. El diputado del PAN **Fernando Urbiola** le cuestionó sobre la repartición de condones que hace la secretaría de salud, que han aumentado de 21.8% a 27.3% los casos de adolescentes que salen embarazadas, a lo que respondió que si bien es cierto que se tiene ese porcentaje, estamos por debajo del promedio nacional de embarazos en adolescentes. (PC)

Cabeza. Más de 124 mil queretanos han requerido consulta mental en los últimos 5 años. El secretario de salud, **Rafael Ascencio**, explicó que estos 807 pacientes han sido canalizados a hospitales psiquiátricos de estados vecinos. (NC)

Hasta el momento se han asegurado 75 kilogramos de pescado en operativos de cuaresma en el municipio de Jalpan y uno nada más aquí en un supermercado de la capital del estado, aseguró el director de fomento y regulación sanitaria, **Raúl Figueroa**. (PC)

Cabeza. 780 piezas de pescado y filete contaminados, han sido decomisadas por la dirección de regulación sanitaria en esta temporada de cuaresma, informó el titular, **Raúl Figueroa García**. (NC)

Cabeza. Los queretanos mueren más por diabetes e hipertensión. **Rafael Ascencio** comentó lo anterior durante la glosa del quinto informe de gobierno. (NC)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Cabeza. Aún hay mucho trabajo por hacer en materia de tolerancia. El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, en el marco del primer aniversario de agresiones a los Emos. (NC)

---